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❍ Edito
Ce comm’une info de début d’année a pour intention de vous présenter les projets, 
actions, manifestations et animations qui se sont déroulés à Choisey au cours du 2ème 
semestre 2015. Comme vous pourrez le découvrir ci-après au travers de l’extrait du discours 
de M. Le Maire lors de la cérémonie des vœux, l’année 2015 a été dense. Notre commune a, 
en effet, mené de nombreuses actions visant à améliorer le cadre de vie et le service rendu aux 
Cabotins. En 2016, Choisey continuera d’aller de l’avant avec en perspectives la concrétisation de 
certains projets telle que la mise en ligne de notre site internet et l’ambition d’autres réalisations telle que 
la réfection du parking de la salle des fêtes. 

Excellente année 2016, pleine de joies et de réussites pour vous et vos proches. Bonne lecture !

Marie-Ange BOICHUT

Extrait du discours de M. LAB, Maire de CHOISEY
lors de la cérémonie des vœux tenue à la salle communale le 21 janvier
(l’intégralité de cette allocution figure en page d’accueil du site internet) 

«… Notre politique communale s’est poursuivie en 2015 dans 
un cadre de gestion rigoureuse du fait de la baisse des dota-
tions de l’Etat de plus de 20 000 € (- 50 000 € de diminution 
depuis 2013). Elle aura été une année de transition qui aura 
permis à la fois de faire le tour des remises en ordre nom-
breuses et nécessaires et surtout de préparer nos futures ac-
tions.

Plusieurs axes ont été privilégiés :

- La gestion du personnel avec une politique tournée vers la 
valorisation et l’amélioration des compétences dans un cadre 
d’exigence mais aussi de passation réciproque des savoirs. 

- L’amélioration des postes de travail techniques pour ser-
rurerie métallerie et sur les postes de travail du secrétariat 

(malheureusement, un vol avec effraction survenu en décembre dans les ateliers municipaux a remis en cause provisoi-
rement les efforts matériels réalisés).

- Poursuite de la mise en œuvre des travaux d’amélioration de l’école primaire par la rénovation des classes de 
CM2 et CP, la sécurisation des cours d’école et l’installation de tableaux numériques dans les trois classes permettant 
ainsi leur ouverture sur le 21° siècle (malheureusement une menace très sérieuse de fermeture d’une classe à la rentrée 
2016 en raison d’une baisse d’effectifs). 

- Poursuite de l’amélioration du fleurissement et réduction progressive des produits phyto sanitaires.

- L’ouverture de la mairie 5 jours par semaine dont quatre jours le matin et l’après-midi + le mercredi matin.

- Poursuite de la politique de réduction des coûts de l’énergie par la conclusion d’un marché 
groupé pour le gaz et l’électricité avec l’appui du SIDEC entrainant à compter du 1/01/2016 une 
économie de 6 000 €/an, représentant 25% de réduction sur 2015.
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- Poursuite de notre politique de communication avec la mise en 
place du site internet dont la page d’ouverture s’inscrira sur l’écran en 
face de vous après l’allocution (accès possible fin février 2016) avec 
en corollaire la création d’un logo marquant les ambitions de notre 
commune. Nous maintiendrons bien entendu les deux comm’une 
info par an plus le bulletin annuel.

- Poursuite du développement économique. 

➤ Par l’initiative privée : 

• rachat des bâtiments de Parcofleurs par un investisseur toujours 
dans l’attente d’une enseigne à installer,

• ouverture de Cash Converters dans la zone des gagnières.

➤ En partenariat avec la Communauté
 d’Agglomération du Grand Dole (CAGD) et le Conseil Départemental :

• ouverture de SCABOIS en août 2015 sur la zone INNOVIA,

• ouverture de la caserne du SDIS en décembre 2015,

• signature du marché entre AXIONE et le Conseil Départemental pour les 
travaux d’installation de la fibre optique dans les zones d’activités.

- Mise en place du réaménagement de la dette au 31/12/2015 avec 
quatre objectifs : 
réduire le coût global de notre dette, réduire nos annuités ramenées de 
311 000 à 205 000 €/an jusqu’en 2020 (34% de réduction), créer des 
volumes de trésorerie supplémentaires et favoriser ainsi l’investissement 

sur fonds propres dans les cinq prochaines années (jusqu’à 200 000 € environ/an). Parallèlement, le maintien du niveau 
actuel de la pression fiscale sera une de nos priorités… »

« … Comme vous pourrez le constater, nous nous sommes résolument tournés vers l’avenir en nous libérant progressi-
vement du poids excessif du passé. 2016 sera à ce titre le premier pas d’un programme pluriannuel allant jusqu’en 2020 
que nous aurons l’occasion de développer ultérieurement.

Cette année nous avons retenu plusieurs axes d’investissement :

- sur le budget communal

• la sécurité routière avec l’installation de systèmes de ralentissement de la circulation (rue sous les Vignes, rue des 
Larges Pierres, carrefour rue des Rouhaudes et chemin du Truchot. Puis dans un 2ème temps la rue Casel),

• la finition en enrobés du parking de la salle des fêtes,

• la rénovation de la cage escalier de l’école primaire,

• la sécurisation des accès des vestiaires, puis dans un second temps de la salle des fêtes afin d’en limiter l’accès aux 
seules personnes autorisées pendant les temps d’occupation prévus,

• la mise en place d’un nouvel espace funéraire vertical réservé à l’incinération (13 cases doubles), et le changement du 
logiciel du cimetière avec une localisation précise des sépultures.

- Sur des budgets extérieurs en partenariat avec CAGD et Conseil Départemental

➤ Dans le cadre de la compétence transférée à la CAGD :

• le lancement de la procédure de révision de notre POS (Plan Occupation des Sols) dans le cadre du PLUI (Plan Local 
d’Urbanisme Intercommunal), 

• les travaux de rénovation et d’amélioration des zones commerciales, notamment dans celles des gagnières et dans la 
zone de CORA (voiries - espaces verts). Transfert dans le même temps des travaux d’entretien de ces zones. Lancement 
des études d’accès à la zone sud des Paradis.

➤ Dans le cadre des compétences du Conseil Départemental et CAGD :

• l’achèvement du réseau de fibre optique FTTH dans les zones d’activités entre le 10 janvier et le 31 Mars 2016,

• l’accélération de la montée en débit sur le reste du village en profitant de la proximité des réseaux fibres des zones 
situées dans notre commune.

➤ Avec le syndicat des eaux de la région de Dole :

• le changement complet du réseau d’adduction d’eau potable de la rue Casel.
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- Sur des budgets privés :

• la réalisation du restaurant KFC à l’entrée du parking CORA,

• la mise en place d’une enseigne commerciale à la place de la friche « parcofleurs »,

• la réouverture de BUFFALO GRILL géré en direct par l’enseigne.

Cette année nous mettrons en œuvre également quelques projets :

- la rédaction d’un règlement d’utilisation des diverses salles communales,

- le recalibrage de certains services extérieurs aux besoins réels de la commune (poste – nettoyage vêtements travail) 
afin de réaliser des économies (1100 + 1300 €).

- le diagnostic de notre éclairage public en partenariat avec le SIDEC en vue de son optimisation,

- en collaboration avec le Foyer Rural de CHOISEY que je remercie ici de son aide : la relance du club des aînés depuis 
le 14 Janvier après une interruption de plusieurs années.

- De plus, nous mettrons en chantier des études pour des réalisations sur les prochaines années :

- appels à projet pour la rénovation du cœur village (sta-
tionnement, trottoirs et volet paysager),

- poursuite des recherches d’investisseurs sur la zone 
sud des paradis,

- établissement d’un programme pluriannuel d’investis-
sement,

- programme ADAP (Agenda d’accessibilité Program-
mé) concernant la mise aux normes de l’accessibilité de 
nos bâtiments communaux (mairie avec Architecte des 
Bâtiments de France, église et école primaire principa-
lement, mais aussi salle des fêtes et centre de loisirs).

- Lotissement pour les seniors (si l’acquisition foncière 
aboutit).

Comme vous le voyez, les projets ne manquent pas, avec des conditions encore un peu difficiles sur le plan financier, 
malgré les améliorations importantes que nous venons d’apporter.
Mais si nous n’avons pas cessé d’entreprendre alors que l’espoir n’était pas très évident au début de notre mandat, 
nous continuons de persévérer, même si parfois la réussite est plus lente que nous le souhaiterions. Car notre rôle d’élu, 
c’est aussi de transformer l’impossible en possible… »
« … Pour terminer, j’adresse bien sûr mes remerciements à toutes celles et ceux qui forment le tissu de notre vie collective :

- la police et les pompiers, nouveaux résidents de CHOISEY, qui assurent au quotidien la sécurité dont nous avons bien 
besoin en ces temps troublés ;

- les entrepreneurs qui assurent notre vitalité économique ;

- les Présidentes et Présidents d’associations qui animent notre village ;

- le corps enseignant qui forme nos enfants avec compétence et dévouement ;

- les personnels administratifs et techniques avec lesquels nous avons tissé, je l’espère des liens de respect mutuel et 
qui sont et seront notre bras armé face aux nombreuses actions entreprises ;

- enfin les bénévoles du fleurissement, du CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) et de l’installation des illuminations 
de fin d’année, sans lesquels ces activités seraient beaucoup plus difficiles à organiser… »

« … Je me tourne, enfin, vers mon équipe municipale, (avec une mention spéciale pour les adjointes, les adjoints et 
conseiller(e)s délégués), qui m’a témoigné sa confiance et son appui dans les diverses réalisations et projets évoqués 
et auprès de laquelle je puise l’énergie et la volonté des actions présentes et à venir. Qu’elle en soit ici publiquement 
remerciée. Pour vous toutes et pour vous tous ainsi que pour vos familles je formule mes meilleurs vœux de santé et de 
prospérité pour cette année nouvelle. Qu’elle vous apporte le meilleur dans la paix et le bonheur et qu’elle donne à notre 
nation le courage et la force d’affronter unie un avenir parfois bien incertain - Bonne et heureuse année 2016 ».
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L’arrivée de la fibre optique dans 
les zones d’activités
L’Entreprise AXIONE est en train de tirer les faisceaux 
de fibre optique dans toutes les zones d’activité, grâce 
à un financement départemental.
Les puissances autorisées jusqu’à 100 Mega à comp-
ter d’avril ou mai 2016 permettront à toutes les entre-
prises qui le souhaitent de travailler avec leurs fournis-
seurs et leurs sièges respectifs dans des conditions 
dignes de notre 21ème siècle.

A bientôt pour de nouvelles aventures numériques, 
cette fois dans le cœur de notre village.

M. Jean-Claude LAB

La mise en ligne du site internet de Choisey : c’est parti !
Après un important travail réalisé par les membres de la commission information/communication en collaboration avec 
M. Davy PASSARD (créateur de l’outil), notre site internet voit enfin le jour ! Sa mise en ligne est effective depuis le 9 mars 
2016 (pour le consulter taper : www.choisey.fr). Six rubriques ont été conçues afin de vous permettre de découvrir 
notre commune, mais également de vous communiquer différentes informations (fonctionnement des commissions, 
compte-rendu conseil municipal, démarches administratives relatives à la mairie, manifestations…). Nous espérons que 
ce nouveau moyen de communication vous donnera entière satisfaction. 

Marie-Ange BOICHUT 

Côté cadre de vie et VRD : quoi de nouveau…
L’éclairage public
Un diagnostic relatif à l’éclairage public de la commune a été conduit 
afin d’étudier la possibilité d’installer des ampoules « basse consom-
mation ». Ce projet s’inscrit dans un programme pluriannuel. Il est 
accompagné de subvention par le SIDEC. 

Jean-Louis KOSIAK

Le treige de la mairie 
Le bétonnage de la partie basse du treige de la mairie a été réalisé fin 
d’année 2015. Ces travaux très appréciés par de nombreux habitants 
favorisent l’accès des personnes handicapées aux Arcades de la mai-
rie (lors de manifestations, mariages…) et permettent d’éviter l’inonda-
tion du sous-sol d’une habitation située en contre-bas. M. DARPHIN, 

❍ Choisey en action
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Une mobilisation très appréciée du CCAS en fin d’année ! 
Opération brioches 2015

Les 176 brioches vendues cette année au profit de l’APEI (Association de Parents d’Enfants Inadaptés) d’Arbois ont 
permis de récolter la somme de 910 euros  dont 30 euros supplémentaires en dons.
Les membres du CCAS et les bénévoles ont, comme habituellement, répondu présents et se sont répartis les rues du 
village durant la dernière quinzaine du mois d’octobre.
Les cabotins leur ont réservé comme toujours un très bon accueil !
Merci aux bénévoles et merci aux cabotins pour cette action solidaire en direction des personnes handicapées.

Hélène THEVENIN

Le repas des aînés 
Le CCAS de Choisey a réuni les plus de 75 ans du village le temps d’une journée. Soixante-
trois personnes se sont retrouvées le samedi 12 décembre lors du traditionnel repas de 
fin d’année afin de partager bonne humeur, souvenirs, échanges, convivialité et quelques 
pas de danse pour les amateurs.

Le Maire en a profité pour honorer plus spécialement la 
doyenne de l’assemblée, Mme Henriette PHILIPPE, 93 
ans ainsi que le doyen monsieur Bernard CHAUVELOT, 88 
ans. 

Les membres du CCAS remercient les invités pour leur pré-
sence chaleureuse, leur bonne humeur, leur générosité, et 
les cartes de remerciements que nous avons bien reçues.
Nous vous donnons rendez-vous en 2016 bien sûr!

Nous profitons de l’occasion pour informer l’ensemble des 
cabotins de la relance du club des séniors dont la première 
rencontre  était fixée le jeudi 14 janvier 2016 à 14h à salle 
des fêtes.

❍ Affaires sociales / CCAS

employé municipal, a confectionné une rampe qui facilite grandement la montée des escaliers ! Nous saluons ce travail 
sérieux et réussi. La réfection de l’éclairage a également été effectué.

Jean-Louis KOSIAK

L’accès à la zone commerciale 
Afin d’améliorer la sécurité au niveau de la route qui dessert l’entrée de la zone commerciale « côté Foucherans », 80 
mètres de bordures ont été posées.

Jean-Louis KOSIAK

Des projets en perspectives 
Deux programmes d’amélioration considérable en termes de sécurité et d’accessibilité ont été discutés par les membres 
de la commission VRD le 28/11/2015 :
 - le projet de sécurisation dans diverses rues du village a été adopté. La réalisation des travaux est envisagée
  dans le courant de l’été 2016, 
 - la réfection du parking de la salle des fêtes. L’aménagement devrait être terminé avant le 30 avril.

Jean-Louis KOSIAK

pendant travaux après travaux
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Le Foyer Rural, qui intègre désor-
mais cette nouvelle activité au sein 
de son association a été très heu-
reux d’accueillir et de rassembler 
quatorze personnes pour cette pre-
mière. Une après-midi pour se re-
trouver, jouer aux cartes, échanger 
et pourquoi pas, philosopher !

Vous êtes attendus nombreux tous 
les jeudis après-midi entre 14h et 
17h à la salle des fêtes.

Pour tout renseignement, 
Samantha GENREAU du Foyer 
Rural, se tient à votre disposition au 
07.61.11.36.20.

Hélène THEVENIN

Distribution de colis aux aînés

Les personnes n’ayant pu participer au repas de fin d’année pour raisons 
de santé ont reçu la visite des membres du CCAS à leur domicile pour 
certaines et en institution pour d’autres. Trente-huit colis ont été distribués 
cette année. Ces rencontres furent l’occasion de partager du bon temps 
avec les anciens du village et de se remémorer de nombreux souvenirs. 
Là encore, un hommage tout particulier fut rendu à notre doyen cabotin, 
monsieur Charles NOIROT, 97 ans !

Merci à nos anciens pour ces instants riches en partages et en émotions !

Hélène THEVENIN

Notre doyen Cabotin :
M. CHAUVELOT, 98 ans !

Notre doyenne :
Mme Henriette PHILIPPE, 93 ans !

❍ Vie scolaire
Exercice de confinement : une première à l’école de Choisey ! 
Sur demande de l’académie et en liaison avec Mme VANDELLE, Directrice de l’école de Choisey, un premier exercice de 
confinement a été effectué le mercredi 9 décembre 2015. Ce type d’exercice jamais réalisé auparavant s’inscrit dans le 
cadre des directives Sévéso et du Plan Particulier d’Intervention (PPI). Les cinq classes de l’école maternelle et primaire 
ont été concernées par l’exercice.

Déroulement de l’exercice : M. BANDERIER a prévenu les cinq institutrices de l’école d’un incident sur le site Solvay 
avec risques d’émanations gazeuses sur le village. Face à cette alerte, les institutrices avaient pour rôle d’appliquer les 
consignes de confinement. 

A la maternelle : • les enfants ont été regroupés en salle de motricité,
 • la ventilation a été coupée,
 • les portes fermées à clef,
 • un point d’eau (lavabo) mis à disposition,
 • un affichage posé sur la grille d’entrée pour prévenir d’éventuels parents.

A l’école primaire, les enfants ont été regroupés dans les deux salles du rez-de-chaussée. Les mêmes consignes ont 
été respectées.

Le confinement a duré 20 minutes et l’ensemble de l’exercice s’est très bien déroulé. 

Jean Banderier

Des travaux à l’école durant la période des
vacances de fin d’année
La période de vacances de fin d’année a permis de mener différents tra-
vaux au sein de l’école de Choisey. 

A l’école primaire :  • modification de la potence réglable du Tableau 
Blanc Interactif (TBI) dans la salle de CE,
• déplacement des boîtiers de raccordement des Tableaux Blancs Interac-
tifs (TBI) en salles de CP et CE afin de faciliter les supports des portables 
et lecteurs,
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• mise en place d’un booster sur liaison interactive dans les classes de CP, CE et CM.
Ces travaux ont été réalisés par la Société Cinqro Pelissanne.
• les agents techniques de la commune ont, quant à eux, assuré la réfection de deux 
étagères (portable et lecteur) dans la salle de CP, ainsi que dans celle de CE.

A l’école maternelle, suite à des dégâts des eaux de la toiture, une réfection com-
plète des peintures du dortoir par l’entreprise Fillipi de Dole a été effectuée après 
remplacement du papier peint par de la toile de verre.

Pour terminer, les cours avant et arrière de l’école ont été nettoyées par les agents 
techniques. 

Jean-BANDERIER

Une Association de Parents d’Elèves toujours aussi investie ! 
Cette année, l’APE compte onze adhérents. Grâce aux recettes de ses actions proposées, une participation financière a 
pu être attribuée aux projets scolaires sportifs des cycles de gymnastique et escrime (à hauteur de 1 100 euros).

Pour Noël, l’association a pu également offrir cinquante euros, par classe, de don. 

Le jeudi 17 décembre, ont eu lieu les ateliers de Noël, dans chaque classe. Les enfants ont ensuite reçu la visite du Père 
Noël et un goûter leur a été offert.

A noter, le marché des Saints de Glace qui se tiendra le 24 avril.

Toute personne souhaitant rejoindre l’équipe de l’APE est la bienvenue !

Gaëlle DE’ATHE (Présidente de l’APE)

Activités manuelles
Des ateliers 
créatifs de Noël 
ont été menés 
dans chaque 
classe, afin de 
concevoir di-

vers objets pour illuminer les fêtes 
de fin d’année.
Exemples : photophores pour les 
classes de primaires, boules de 
Noël pour les moyennes et grandes 
sections de maternelle. Quant aux 
petits et tous petits, les enfants ont 
confectionné des sablés…

Béatrice BARRET-PAQUES

Activités culturelles
Le 27 novembre dernier, les classes de 
CP/CE1 se sont rendues en bus au ciné-
ma de la MJC de Dole. Les élèves ont pu 
découvrir trois courts métrages d’anima-
tion issue de la République Tchèque.

Le premier de ces films était « Une princesse qui ne riait pas », puis ensuite 
« Le Pêcheur Marsicek » et enfin « Le voyage de Tom Pouce ».
Ce dernier conte avait été préalablement étudié en classe par les élèves de 
Mme VERNOTTE.
Le « Studio» cinéma de la MJC de Dole, a mis en place depuis plusieurs an-
nées une programmation « Ciné Récré » tout au long de l’année scolaire. La 
sélection des films est adaptée à chaque tranche d’âge et permet au jeune 
public de pouvoir s’évader, d’avoir accès à des regards sur des mondes dif-
férents des leurs et d’aiguiser leur esprit critique.

Béatrice BARRET-PAQUES
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Solidarité 
La participation des élèves au Téléthon a été repensée en 2015. Effectivement, durant une semaine (du 30/11/2015 au 
04/12/2015), les classes de primaires ont à tour de rôle confectionné des crêpes qui ont été vendues lors des récréa-
tions au prix de 0,50 € la crêpe au sucre. Les élèves ont ainsi pu participer à une aide financière au profit du Téléthon. 
Cette opération a rapporté la coquette somme de 473,30 € à l’AFM TELETHON.

Un grand bravo à tous les enfants !!!

Béatrice BARRET-PAQUES

Activités sportives
Cycle gymnastique
Les élèves du CP au CM1 ont pu bénéficier de sept séances d’initiation à la gymnastique de Novembre à Décembre 
2015. Cette opération était encadrée par des professeurs des Feux Follets. Elle a permis tous les mardis aux élèves de 
CP/CE1 (Classe de Mme VERNOTTE) et tous les vendredis aux élèves de CE2/CM1 (Classe de Mme VANDELLE) de 
pouvoir s’initier à la gymnastique, mais aussi, d’utiliser les agrès qui ne sont pas disponibles au sein de l’école. Chaque 
élève a reçu Le diplôme du gymnaste.

Béatrice BARRET-PAQUES

Cycle escrime 
Parallèlement au cycle gymnastique, durant la même période, il y a eu une initiation à l’escrime pour les plus grands 
(classe de CM1/CM2 de Mme VANTARD). Cette opération s’est déroulée à la salle des fêtes de Choisey tous les ven-
dredis après-midi. Les cours d’escrime ont été dispensés par M. BOUVIER, professeur d’escrime sur Lons le Saunier et 
Dole. Les enfants ont appris à manipuler l’épée, à comprendre le vocabulaire utilisé : « fendez, rompez, feintez » et les 
règles. A la fin de la période d’initiation, des petits tournois où chacun avait un rôle soit d’attaquant/défenseur et d’arbitre 
ont été mis en place. Les élèves ont visiblement adoré cette activité.

Béatrice BARRET-PAQUES
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❍ Vie associative
Un comité des fêtes qui se mobilise toujours autant pour 
apporter de l’animation à Choisey !
Les articles ci-dessous nous ont été transmis par Mme Cécile JEANNET, Présidente du comité des fêtes. Un grand merci ! 

LOTO
Comme chaque année, notre loto 
s’est déroulé fin octobre. De nom-
breux participants sont venus nous 
retrouver à la salle polyvalente per-
mettant ainsi de reverser une belle 
participation à l’AFM TELETHON.

DICTEE TELETHON DU SAMEDI 
07 NOVEMBRE
Ils sont venus se mesurer à l’ortho-
graphe pour la dictée du Téléthon. 
Passionnés ou curieux de tester leur 
niveau, l’amour du français avait ré-
uni une quarantaine de candidats. 
Sous la houlette de Nicole, l’éphé-
mère institutrice, ils ont planché 
durant une petite demi-heure. Les 
squirrhes et nycthémères – entre 
autres – ont laissé nombre d’entre 
eux perplexes. Si l’on ajoute de jolis 
accords et des subtilités grammati-
cales, on comprend pourquoi aucun 
des participants n’a réussi le sans-
faute. Dans la catégorie Adultes, 
c’est Monsieur Paul CLEMENS qui 
a devancé d’une courte tête Mes-
dames GODANNI et DIETRE. Zélie 
RABBE est arrivée première des en-
fants de moins de douze ans. Une 
première qui ne demande qu’à être 
renouvelée.

TELETHON
Notre commune entrant dans le sec-
teur NATURA 2000 qui est un sec-
teur de sauvegarde naturel concer-
nant la faune et la flore, le lâcher de 
ballons est désormais interdit. En 
contrepartie, le corps enseignant a 
proposé la vente de mini-crêpes à 
la récréation du matin pendant une 
semaine. La présentation de cette 
initiative a été abordée dans la ru-
brique « vie scolaire ». 

La retraite aux lampions organi-
sée par DENIS et BERNADETTE a 
permis de comptabiliser une soixan-
taine de marcheurs.

Le poker qui avait lieu sous le signe 
de Starwars et le tarot ont attiré les 
joueurs de cartes jusqu’à l’aube.

Le challenge « 8H pour venir nous 
retrouver » a été sponsorisé par 
la Commune qui a versé 2 € par 
participant. Nos traditionnels clubs 
(ACDTR, CHAUSS PIED, DAC) ont 
côtoyé vététistes, coureurs et mar-
cheurs venus de divers horizons. 

Les groupes sollici-
tés à la salle des fêtes 
n’ont pas attiré la foule 
même si BENOIT 
était accompagné de 
R2D2, le robot qu’il a 
créé de toutes pièces.

Les stands proposés à CORA ont 
fait le plein. Catherine proposait 
cette année encore une diversité 
de confitures appréciées de tous. 
C’est le billet n°0189 appartenant 
à Madame Christelle POICHET 
de Choisey qui a permis à cette 
dernière d’emporter la salle de bains 
offerte par SANIJURA et JACOB 
DELAFON. 

Nos remerciements iront tout na-
turellement vers tous les Cabotins 
qui sont venus nous retrouver tout 
au long de ces deux magnifiques 
journées  et qui, grâce à leur parti-
cipation nous ont permis de reverser 
à l’AFM TELETHON, la somme de 
12 188,21 €.

REVEILLON
Comme dans de nombreuses salles, 
nous n’avons pas eu la fréquenta-
tion souhaitée ; ce qui n’a pas altéré 
l’ambiance et la qualité de la soirée.

Henry Ford, industriel a écrit :
«Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite.»
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❍ La mairie vous informe

A.P.E. dimanche 24 avril marché des Saints de Glace
  dans l’enceinte de l’école

 vendredi 24 juin kermesse des écoles, autour d’un
  barbecue géant

Le comité des fêtes dimanche 1er mai les traditionnelles puces 

 jeudi 14 juillet  manifestations à la salle des fêtes
  et au stade municipal

 dimanche 02 octobre loto

 du vendredi 2 au dimanche 4 décembre téléthon

 samedi 31 décembre réveillon

Zik en Noue samedi 11 juin fête de la musique 

Foyer Rural vendredi 27 mai  théâtre enfant 

 vendredi 3 Juin danse enfant

 vendredi 24 juin théâtre enfant

 vendredi 26 août assemblée générale

 vendredi 11 et samedi 12 novembre théâtre

 du vendredi 25 au dimanche 27 novembre théâtre

Patrimoine vendredi 21 octobre conférence

Les 3 A dimanche 20 novembre repas dansant

Paroisse dimanche 25 septembre repas

Pétanque  samedi 25 juin barbecue

Agenda
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Zone commerciale
Les magasins Karezo, Sara Mode et la Halle aux Vêtements sont fermés depuis cet automne et dernièrement s’en est 
suivie la fermeture de Leader Price le 20 février 2016. Ces évènements sont biens regrettables et nous sommes confiants 
sur l’implantation de nouvelles enseignes qui viendront les remplacer. Des améliorations de l’environnement de la zone 
seront aussi possibles dans le cadre du transfert de la compétence et de l’entretien de toutes les zones commerciales à 
la Communauté d’Agglomération du Grand Dole.

Soyez vigilants !
• Une recrudescence de vols d’habitations sur la commune a été constatée ces derniers mois.
 Nous tenons à attirer votre attention sur ce phénomène.

• Des voitures abimées, rue d’amont (parking du CLSH), ont également fait l’objet d’un signalement auprès
 du secrétariat de mairie.

• Respectez les limitations de vitesse dans le village. Il en va de la sécurité de TOUS !! Des vitesses excessives et
 intolérables sont régulièrement constatées, particulièrement rue Sous Les Vignes, rue des Larges Pierres et rue Casel. 

Marie-Ange BOICHUT

La fermeture d’une classe pour la rentrée 2016-2017 est actée…
Hélène THEVENIN (présidente des affaires scolaires) et M. LAB ont rencontré le 12 janvier dernier M. MASOUY, inspec-
teur de la circonscription, afin d’aborder l’annonce d’une fermeture de classe à l’école de Choisey. Notre établissement 
scolaire était, en effet, dans le champ d’étude des fermetures de classe au regard de l’effectif affiché pour la rentrée 
2016, à savoir 107 élèves dont sept de 2 ans. A titre d’information, il est important de préciser que la décision définitive 
de fermeture de classe est prise après consultation du CDEN (Comité Départemental de l’Education Nationale) dans 
lequel sont représentés les parents d’élèves via les fédérations nationales. Le risque de fermeture pour Choisey était fort 
et accentué avec le départ en 2017 de 19 élèves de CM2. L’espoir de ne pas subir de fermeture implique l’inscription 
de 13 enfants supplémentaires à la rentrée 2016. Ceci afin d’atteindre une moyenne de 27,5 élèves par classe. Or, à ce 
jour, nous ne possédons aucune visibilité sur ces potentielles inscriptions qui paraissent peu réalistes. M. Léon FOLK, 
inspecteur d’académie a fait paraitre récemment la nouvelle carte scolaire : la fermeture de classe à Choisey est décidée 
et confirmée. Par conséquent, le poste de Mme Amélie VANTARD (enseignante des CM) est supprimé. Une demande 
de recours gracieux auprès de l’inspection d’académie et de Mme la Ministre de l’Education Nationale est en cours 
d’élaboration. Ce courrier met en autre en avant les argumentaires suivants : équipements numériques des classes, 
demande de conditions d’apprentissage, aide facilitée aux élèves en difficulté, prise en compte des moins de 3 ans dans 
l’effectif retenu.

Extrait du compte-rendu de réunion du 12/01/2016
Hélène THEVENIN

La carte Avantages Jeunes
Choisey a décidé de mener une action en faveur des jeunes. La Municipalité envi-
sage d’offrir dès septembre prochain, la carte « Avantages Jeunes » aux jeunes de 
16 à 25 ans. Ce projet sera soumis à un prochain conseil municipal pour validation 

des modalités. 

❍ Informations diverses

Un bulletin annuel présentant les finances, l’état-civil et les 
informations concernant la mairie paraîtra courant mai/juin 

et le prochain Comm’une info sera publié cet été.
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